

# 歓迎のことば



第14回全日本小学生競技大会 大会名誉会長  
稲 沢 市 長

加藤 錠司郎

小学生特別指導会兼第14回全日本小学生ボウリング競技大会が、全国から多くの選手並びに役員の皆様方をお迎えし、盛大に開催されますことをお祝い申し上げますとともに、開催市を代表しまして心から歓迎申し上げます。

開催市である稲沢市は、天下の奇祭として知られる国府宮のはだか祭、祖父江のイチョウ、ぎんなん、植木のまちとして知られております。ぜひ、全国からお集まりいただいた選手の皆様をはじめとする多くの方々に、「稲沢市」を知っていただき、親しみを持っていただければ幸いに存じます。

さて、会場となる稲沢グランドボウルは、1フロア116レーンを有し、ギネス・ワールド・レコーズに登録されている世界屈指のボウリング場であります。まさに日本のボウリングの将来を担う子どもたちが参加し、力や技を磨く本大会を開催するにふさわしい会場であると思います。本大会に参加した子どもたちの中から将来、世界に羽ばたくような選手が誕生すれば、開催市といたしましてもこれ以上の喜びはありません。

そして、本大会は一般財団法人地域活性化センターの行う「スポーツ拠点づくり推進事業」の承認大会として開催されます。この事業により、本会場や本大会が小学生ボウリングの聖地、目標とする大会になるとともに、この地域でのボウリングの振興と地域の活性化が図られることを期待しています。

大会当日は、日頃鍛えた力や技を遺憾なく発揮されますとともに、より一層のご活躍を祈念いたします。

結びにあたり、この大会の開催に格別のご尽力をいただきました大会関係者の皆様をはじめ、関係各位のご努力に対し敬意を表しますとともに、大会の成功とボウリング競技の今後ますますのご発展を祈念し、歓迎のことばといたします。